

# THE ROAD PROJECT

## MÉDECIN + ROUTE DÉTRUISTE

Suivre cette route semble un bon moyen d'arriver quelque part. Vous croisez un groupe de voyageurs qui ont eu la même idée. Ils vous conseillent de faire demi-tour, qu'il n'y a rien par là. Vous avez pour habitude de ne vous en remettre qu'à votre jugement. Vous continuez donc votre route.

Après plusieurs kilomètres de marche, vous débouchez sur un énorme cratère. La suite de la route semble inaccessible. Les corps encore sanguinolents vous font comprendre que l'incident est récent.

Vous entendez des cris de douleur à quelques pas du bord de la dépression.

Vous voyez un homme en blouse blanche délavée, tachée de boue et de sang. Il est penché sur le coupable de ce vacarme. Vous approchez, il vous interpelle :

- « Venez m'aider à le tenir ! »

Vous comprenez qu'il est médecin et en pleine intervention. Sans réfléchir, vous exécutez ses ordres.

Il est difficile de soutenir les hurlements de la victime. Une amputation sans anesthésie, c'est toujours difficile.

Une fois le patient sauvé, enfin à peu près stabilisé, vous pouvez vomir tranquillement.

Le médecin se tourne vers vous :

- « À votre tour d'être ausculté ! »

Tout semble en ordre, il vous laisse repartir avec tous vos membres et un traitement de quelques antibiotiques qu'il avait en stock.

+1 Point de Vie.

Yann ARIBAUD